

# Erklärung | Declaration

Hiermit versichere ich, dass  
*I hereby declare that*

- ich die von mir vorgelegte Hausarbeit selbständig abgefasst habe,  
*the term paper I have submitted is the product of my work and mine alone,*
- ich keine weiteren Hilfsmittel (einschließlich automatisierter Inhaltserstellung durch KI-basierte Tools, large language models usw.) verwendet habe als diese, die im Vorfeld explizit zugelassen und von mir angegeben wurden,  
*I did not use any other resources or aids (including AI-based content generators and tools, large language models, etc.) other than the ones explicitly deemed permissible beforehand or otherwise cited by me in the term paper,*
- ich die Stellen der Arbeit, die dem Wortlaut oder dem Sinn nach anderen Werken (dazu zählen auch Internetquellen und – sofern ausdrücklich zugelassen – KI-basierte Tools und large language models) entnommen sind, unter Angabe der Quelle kenntlich gemacht habe.  
*I have provided the sources for any portion of my term paper that uses direct quotations or borrowed ideas/concepts/results/etc. from other works (including internet sources and, where explicitly deemed permissible, AI-based tools and large language models)*

Mir ist bewusst, dass  
*I am aware of the fact*

- ich diese Prüfung nicht bestanden habe, wenn ich die mir bekannte Frist für die Einreichung meiner schriftlichen Arbeit versäume,  
*I will fail the assessment if I do not submit my results by the deadline communicated to me in advance,*
- ich im Falle eines Täuschungsversuchs diese Prüfung nicht bestanden habe und  
*if I am caught attempting to cheat, I will fail the assessment, and*
- ich im Falle eines schwerwiegenden Täuschungsversuchs ggf. die Gesamtprüfung endgültig nicht bestanden habe und in diesem Studiengang bzw. Studienangebot nicht mehr weiter studieren darf.  
*if my attempt to cheat is particularly severe, I could potentially fail the assessment with no opportunity to retake it and not be allowed to continue my studies in this program.*

Ich bin damit einverstanden/ Ich bin nicht damit einverstanden, (*nicht Zutreffendes bitte streichen*)  
dass meine Arbeit mit elektronischen Hilfsmitteln auf Plagiate untersucht wird.  
*I consent/ I do not consent (please delete where not applicable)*  
*to my thesis being checked for plagiarism using digital tools.*

---

**Datum |**  
Date

---

**Unterschrift Student\*in |**  
Student's signature